
 

 

 

 

 

 

信息工程学院党政联席会议纪要 

（2018 年第 11 期） 

5月9日下午，蔡骋院长在216会议室主持召开2018年第11次

党政联席会议。纪要如下： 

一、关于本科生转专业 

会议听取了我院2018年转专业情况汇报。报名转入我院20

人，我院接收11人。各专业分配情况为计算机科学与技术3人，

软件工程5人，信息管理与信息系统1人，电子商务2人。考核科

目为C语言或者VB程序设计，待笔试成绩和心理测试结果出来后

安排面试。 

会议原则上同意按此方案执行。 

会议要求：本科生转专业工作涉及相关学生的切身利益，

务必做细做好，公开透明。 

汇报：张宏鸣 



二、关于学业预警及帮扶工作相关情况 

会议听取了 2018年学生学业预警工作有关情况。 

会议审议并原则同意《信息工程学院学生学业预警工作实

施方案》。 

会议要求，在学生管理工作方面，要进一步加强学生学业

引导；学院将适时安排专题会议研讨学生学业等有关工作。 

汇报：张宏鸣 

三、关于2018-2020年高层次人才引进需求计划 

会议听取了《信息工程学院2018年-2020年高层次人才需求

计划》情况。 

会议研究决定，同意上报引进需求计划。 

汇报：蔡骋 

四、基本科研业务费结题验收和中期检查相关工作情况 

会议听取了学院基本科研业务费的评审情况。 

教授委员会对2015年1项、2016年-2017年立项的8项基本科

研业务费立项项目进行了中期检查和结题验收。代媛主持项目

考核结果为优秀，吴昊、耿耀君、冯妍、毛锐、胡少军、蒲攀、

王泽鹏等7位青年教师主持的项目考核结果为良好。 

会议还通报了2018年中央高校基本科研业务费立项评审结

果。学院拟推荐李梅、王茹、杨龙三名青年教师基本科研业务

费项目立项。 

会议要求，学院对新立项的项目主持人要加强工作指导，

让青年教师科学合理安排研究进程，严格规范经费使用。 



汇报：蔡骋 

五、“GSIG图像图形中国行”会议有关情况 

会议听取了“GSIG图像图形中国行”有关专家来学院作报

告相关事宜。时间定于5月26日，联系人为宁纪锋教授。 

会议要求，综合办公室要做好会议安排和接待工作，要细

化工作方案，确保会议顺利进行。 

汇报：蔡骋 

六、其他工作 

1.会议通报了教学期中检查工作安排情况和开展情况。 

2.会议通报了学术院长联系落实的情况，并定于5月21日左

右举行聘任仪式。 

3.会议通报了白杰、王乐2位留学生年度考核情况。考核结

果为合格。 

4.会议通报了大学生科创项目立项推荐情况，推荐国家级

项目5项，省级项目8项，校重点4项。 

5.会议通报了2018年研究生复试录取有关情况。2018年学

院2批次复试录取研究生49名。 

 

参会领导：蔡骋  党青  张宏鸣  刘小峰 翟立 

缺    席：无 

请    假：无 

会议记录：刘桂玲 

 


